Frauen in kirchenleitende Positionen - Aktionen

Anlass: Am 1. März vor 10 Jahren ist zum letzten Mal eine Frau in den Landeskirchenrat der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern neu berufen worden. Seitdem sind drei von 12 Stellen mit Frauen besetzt. Die anderen neun Stellen wurden seitdem alle neu besetzt, mit Männern. Die drei Regionalbischöfinnen (Bayreuth: Dr. Dorothea Greiner; Ansbach-Würzburg: Gisela Bornowski; Nürnberg: Elisabeth Hann von Weyhern) gehen in den nächsten Jahren in den Ruhestand bzw. die Amtszeit endet. Der Frauenanteil könnte also sehr schnell weiter sinken. Wenn nicht gezielt Frauen nachberufen werden.

Start eines Exit-Games am 1. März 2024: Eine Gruppe ist zu Frau Hann von Weyhern gegangen, zum Gratulieren und Übergeben einer Box mit Zahlenschloss, eine Gruppe zum Landesbischof Herrn Kopp: Der Code für das Zahlenschloss wird weitergegeben, wenn Parität erreicht ist.

Parallel <u>Unterschriftenaktion im Internet</u> zu einem <u>Offenen Brief an die</u> <u>Vorsitzende des Berufungsausschusses Frau Dr. Preidel</u> [gerne unterschreiben und weiterleiten!]

[https://www.petitionen.com/offener_brief_an_frau_dr_preidel_und_den_berufu ngsausschuss_mit_der_bitte_um_unterzeichnung

Am <u>25.03.24</u> werden wir die (bisher knapp 500) Unterschriften an Frau Dr. Preidel und Mitglieder des Berufungsausschusses übergeben und ins Gespräch kommen, wie Parität erreicht werden kann. Guter Wille allein führt nicht zum Ziel!

Weitere Aktionen werden folgen.

Vorschau: In 2025 jährt sich die Einführung der Frauenordination in der ELKB zum 50. Mal. Der Vetoparagraph, der Männern im Amt erlaubt hat zu verhindern, dass eine Pfarrerin in der gleichen Pfarrei eingesetzt wird, wurde erst 1996 abgeschafft! – Aktionen und Veranstaltungen zu 50 Jahren Frauenordination sind in Planung.